

CLINIQUE DE L'ISLE LE MOULIN

Crones

Des professionnels experts en santé mentale engagés pour le bien-être de leurs patients

Forte de plus de 40 années d'expérience dans le traitement des troubles psychiatriques, la Clinique de l'Isle Le Moulin idéalement située à Crosne, aux portes de Paris, dans un cadre propice au repos et au bien-être.

Nous disposons de 120 lits d'hospitalisation complète où nous proposons une prise en charge de toutes maladies psychiques de l'adulte et de 13 appartements thérapeutiques dédiés à l'accueil et l'accompagnement éducatif et sanitaire d'adolescents de 15 à 21 ans. Des professionnels de santé et coachs formés à différentes approches thérapeutiques, adaptées selon les besoins et sensibilités de chacun de nos patients.

La DEEP TMS, Stimulation Magnétique Transcrânienne Profonde, mise en place à la clinique de l'Isle est une technique non invasive et indolore de stimulation qui active les cellules nerveuses situées sur le Cortex Préfrontal Gauche. Cette technique vise à améliorer les symptômes dépressifs, post traumatisques et donne des résultats probants dans le traitement des addictions. La thérapie se structure autour de 4 semaines de prise en charge "intensive", avec des séances quotidiennes de 20 minutes.

Nos spécialités :

- **Psychiatrie adulte**
- **Appartements thérapeutiques pour adolescents**

Pour nous contacter

**Marie-Charlotte et Aurélie,
nos secrétaires des admissions,**
se feront un plaisir
de vous renseigner :



01 69 49 49 09



admissions.islelemoulin@emeis.com

Centre de consultations :

01 69 49 49 46

Marie SOBCZAK
Directrice

Docteur Edouard CHANEC
Médecin Coordinateur

Clinique de l'Isle le Moulin



2 place Boileau
91560 Crosne

Un établissement

emeis

